



SUURCHABISÄSSE 2023

Endlich wieder einer unserer Lieblingstermine im Winterprogramm.....das Suurchabisässe! 3 Jahre mussten wir darauf warten und unser allseits beliebtes Kraut zu Hause selber zubereiten.

Während draussen unsere Sandplätze im tiefen und sogar verschneiten Winterschlaf liegen, sassen wir im bis auf den letzten Platz gefüllten Klubhaus beim Apero und freuten uns am emsigen Treiben in der Küche. Den Aufruf zum Tellerfassen wurde sogleich befolgt. Ich glaube, einigen von uns hat wohl der Magen schon ordentlich geknurr. Die Reihe vor Bruno mit dem von ihm gesponserten Schinken, wurde immer länger. Mit Speck, Wurst und dem Sauerkraut war unser Hunger dann bald einmal gestillt, natürlich mit ein bisschen Nachschlag.

Dazwischen vernahmen wir die erfreuliche Nachricht, dass das ganze Suurchabis-Team für 2024 gesichert ist. Danke vielmals, wir freuen uns!

Bei bester Stimmung wurde nun von unseren talentierten Konditorinnen und dem Konditor das Dessertbuffet präsentiert und es war nicht nur ein Augenschmaus, alles war so fein, einige von uns haben nicht nur einmal zur Tortenschaufel gegriffen!! Herzlichen Dank euch allen das war wie im Schlaraffenland!

Zum Schluss vielen Dank an alle Spender, Köchinnen und Köche, Helferinnen und Helfer vor, während und nach dem genussvollen Tag!

Es braucht immer viele Hände damit unsere Anlässe gelingen und für alle eine Freude sind. Kommt alle gut und gesund durch die verbleibende Winterzeit!

Erna

